

¡Feliz Año Nuevo, senderistas! ¡Otra vez en marcha!



**PRÓXIMA SALIDA: EL Berrocal de Ortigosa del Monte.
DOMINGO, 13 DE ENERO DE 2013.**

Cómo pasa el tiempo. Pero ya están aquí el Año Nuevo y la siguiente convocatoria, que nos invita a disfrutar de un espectacular paisaje, muy cercano a nuestra ciudad: El Berrocal de Ortigosa del Monte, con sus espléndidas piedras berroqueñas, fresnos, robles, encinas y quejigos; incluso una antigua mina romana o un rancho de esquileo en la ribera del Milanillos.

Quedamos pues, como de costumbre, para caminar juntos por estos parajes durante la mañana del domingo:

LUGAR Y HORA: Puerta del Colegio, a las diez de la mañana.
Plaza de Ortigosa, a las diez y media.

Atentos a los cambios meteorológicos, cuidado el aprovisionamiento de lo imprescindible para una jornada apacible, y os esperamos.

¡Salud, buen humor y mejor ruta por el 2013!

Víctor López y Miguel Ángel Nogales.